



7 Pièces

513 m²

Réf. 83005

7 800 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxueuse villa totalement neuve, en cours de construction, profitant d'un panorama exceptionnel sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez, aux prestations très haut de gamme. Villa d'architecte contemporaine au design épuré, proposant de grands volumes avec une surface totale de plus de 500 m² comprenant notamment 5 suites réparties sur 3 niveaux. La propriété repose sur un terrain paysager de 1505 m² avec une grande piscine à débordement chauffée. Un grand sous-sol accueillera salle de sport, buanderie, cave à vin. Garage 5 voitures, climatisation réversible, Frais de notaire réduits. Une villa ...

Luxurious totally new villa, under construction, enjoying an exceptional panorama of the sea and the Gulf of Saint-Tropez, with very high-end services. Contemporary architect's villa with a refined design, offering large volumes with a total surface of more than 500 m² including 5 suites spread over 3 levels. The property sits on a landscaped plot of 1505 m² with a large heated overflowing pool. A large basement will house a gym, laundry room, wine cellar. 5 car garage, reversible air conditioning, Reduced notary fees. A turnkey villa near the city center and offering a beautiful sea view.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com